

Jean-Louis QUERMONNE  
Professeur émérite des Universités  
6 Allée de la Roseraie  
38240 Meylan

Le 5 Décembre 2014

*copie pour  
Pascal Lamy*

Monsieur le Maire,

C'est avec stupéfaction que j'ai appris la suppression par la ville de Grenoble de la subvention destinée aux Musiciens du Louvre. Elle risque de mettre en cause leur présence à Grenoble dont- avec l'Université et ses centres de recherche – ils contribuent à travers le monde à promouvoir l'excellence. Et elle rendrait obsolète l'investissement réalisé à la M C2 au profit d'un magnifique auditorium.

Une mesure unilatérale de cette sorte confondrait l'action de votre municipalité, déjà difficile à identifier, avec celle de l'extrême-droite.

Certes, la conjoncture économique et financière rend votre tâche ingrate. Et l'on conçoit que la ville de Grenoble doive faire des économies en s'efforçant d'en alléger le poids sur les plus faibles. Mais ce n'est pas en s'attaquant à ses symboles et à ses atouts qu'elle y parviendra.

Au contraire, des fautes comme celle-là, assorties de l'amputation du programme «Giant » et de l'opposition à l'autoroute de Sisteron en direction de Marseille, indispensable à la sécurité des personnes et à la croissance économique, ne pourront que porter un très grave tort à l'agglomération. Et très vite le déclin de Grenoble par rapport à des villes comme Nantes et Toulouse, dont témoigne le numéro de décembre de la revue l'Expansion, seront imputées à votre municipalité, malgré la bonne réputation dont vous jouissez encore personnellement. En outre, associés à l'écologie, de tels choix ne pourront que renforcer le préjugé qui l'oppose à la culture scientifique, alors que vous savez mieux que d'autres que le destin de Grenoble est lié au progrès scientifique, culturel et technique, seul source de véritable progrès social

Il est temps, par conséquent, que la ville de Grenoble se ressaisisse et retrouve l'élan qu'avait su lui donner la municipalité entraînée par mon ami Hubert Dubedout. Une erreur est vite oubliée quand elle est reconnue et rapidement corrigée. Je forme donc des vœux en ce sens, pour l'année 2015, en vous priant d'agréer l'expression de mes meilleurs sentiments, *mais consternés.*

*le 6/12/14*

JEAN-LOUIS QUERMONNE  
PROFESSEUR ÉMÉRITE DES UNIVERSITÉS

*n'ayant pas votre adresse, charge  
Notre Europe de vous communiquer copie  
de cette lettre à Eric Piolle, au  
sujet de la suppression de la  
subvention aux Musiciens du Louvre*

*Bien fidèlement*

6, ALLÉE DE LA ROSERAIE  
38240 MEYLAN  
TÉL : 04 76 41 01 23

*J.L.Q.*